

Ningún pacto entre Dukakis y Jackson

Atlanta, EE.UU., Julio 18 (AP). Michael Dukakis y el político negro Jesse Jackson se reunieron hoy al iniciarse aquí la convención nacional del Partido Demócrata que debe nominar al candidato del partido para las elecciones presidenciales de noviembre, pero Dukakis dijo que "no hubo pacto alguno" entre ambos aspirantes.

La reunión fue la primera de ambos desde que Dukakis eliminó a Jackson como compañero de fórmula para la vicepresidencia. Dukakis, que apareció con Jackson luego de la reunión, dijo que las negociaciones sobre las diferencias en la plataforma se reanudarian entre las partes.

—Pasa a la página 38—

Shultz en Japón para los temas: comercio-seguridad

Tokio, Julio 18 (AP). El secretario de Estado norteamericano George P. Shultz llegó hoy a Tokio para considerar con las autoridades temas relacionados particularmente con el comercio y

la seguridad, informaron fuentes del gobierno japonés.

Shultz se reunirá mañana con el primer ministro japonés Noboru Takeshita, el ministro de

—Pasa a la página 55—

Partido oficial mexicano fustiga a los opositores

México, Julio 18 (AP). El Partido Revolucionario Institucional (PRI) calificó de "irresponsable y antidemocrática" las protestas de la oposición y reafirmó el triunfo de su candidato en las

elecciones presidenciales, mientras los aspirantes derrotados insistieron en que no hubo respeto a la voluntad popular y pidieron una revisión de cómputos en 14

—Pasa a la página 38—

Cincuenta muertos a causa de fuertes lluvias en Brasil

Río de Janeiro, julio 18 (Reuter). Lluvias torrenciales dejaron a 44,000 personas sin hogar en el nordeste de Brasil y mataron por lo menos a 50 personas, dijeron hoy funcionarios

de Defensa Civil.

En el estado costero de Alagoas, un vocero de defensa civil dijo que la situación era crítica, con un saldo de 47 muertos y más de 35,000 evacuados

—Pasa a la página 70—



INUNDACIONES. Bangladesh, Julio 18 (Reuter). Sobrevivientes de inundaciones esperan recibir ayuda en un campamento de refugiados en el Este de la capital. Más de 150 personas han perecido a causa de las inundaciones y miles de familias pobres han



DUKAKIS. Atlanta, julio 18 (Reuter). El virtual candidato demócrata, Michael Dukakis, se ajusta una gorra con el nombre de Jesse Jackson durante la Convención Demócrata hoy.

Cobre le genera a Chile ingresos por 982 millones Dls.

Santiago, Julio 18 (Reuter). Las exportaciones chilenas de cobre sumaron 405,000 toneladas métricas entre enero y abril de este año, generando ingresos por 982.7 millones de dólares, dijo hoy un informe del Banco Central.

En el mismo período del año pasado, se habían exportado 411,000 toneladas, pero los ingresos habían sido de 535.2 millones de dólares.

El precio del cobre, principal producto chileno de exportación, ha tenido un significativo au-

—Pasa a la página 48—



ATENTADO. Lima, julio 18 (Reuter). Policías observan los restos de un vehículo que hoy explotó frente a la entrada principal del Comando Con-

junto de las Fuerzas Armadas de Perú. Un grupo terrorista se adjudicó el atentado a pocas horas de la iniciación de un paro general de 48 horas en todo el país.

6 muertos al estallar helicóptero de E.U.

San Francisco, EE.UU., Julio 18 (AP). Un helicóptero de la Armada estalló hoy sobre el mar en maniobras de detección de minas y murieron por lo menos 6 de sus 8 tripulantes, dijeron hoy fuentes militares.

Un oficial del Servicio de Guardacostas dijo que fueron hallados 6 cadáveres de los 8 tripu-

—Pasa a la página 48—



ASESINATO. Manila, julio 18 (Reuter). El ex soldado filipino, José Fronda Santos, testificó hoy sobre el asesinato del líder opositor Benigno Aquino, en agosto de 1983.

Adolfo Calero acusa a EU por situación nicaragüense

Santo Domingo, Julio 18 (DPA). El dirigente de "Resistencia Nicaragüense", Adolfo Calero, acusó hoy al gobierno de Estados Unidos de "la situación prevaleciente en Nicaragua" y dijo que los norteamericanos "no sólo han cortado la ayuda a la Resistencia, sino

que han mostrado flojera" en su actitud hacia el gobierno sandinista.

Calero, quien se encuentra en Santo Domingo para participar en la segunda reunión anual de la Organización Antisandinista inaugurada ayer, insistió en que Es-

—Pasa a la página 38—

Srio. ONU quéjase por la negativa de pago de E.U.

Nueva York, julio 18 (DPA). El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Javier Pérez de Cuéllar, se quejó hoy contra Estados Unidos en forma desacostumbrada por la sostenida negativa de este país de cumplir con el pago de

sus contribuciones al presupuesto de la organización mundial.

Pérez de Cuéllar ha celebrado diversas reuniones y entrevistas en las últimas semanas para abordar los problemas financieros de la ONU, entre las que se cuenta

—Pasa a la página 55—

Leve alivio a la sequía en zona del Medioeste de EU

Chicago, julio 18 (Reuter). Una fina llovizna cayó hoy sobre las zonas de cultivo de maíz del Medioeste de los Estados Unidos, afectada por una sequía, y trajo un leve alivio a los agricultores, dijeron los meteorólogos.

Pero la posibilidad de

nuevas lluvias que caerían mañana en la noche en las áreas más necesitadas de la región central de los EE.UU., promete hacer mella en la peor sequía en medio siglo.

"Esas áreas necesitan mucha lluvia, entre 125 y

—Pasa a la página 55—

EU refuerza su principal centro castrense en C.A.

Tegucigalpa, Julio 18 (AP). La Base Aérea de Palmerola, el principal centro de operaciones militares de Estados Unidos en Centroamérica, fue reforzada luego que cuatro de sus efectivos fueron heridos de bala en un incidente aún confuso pero aparentemente proyectado por grupos insurgentes, según se informó.

Charles Barclay, vocero de la embajada norteamericana, dijo a la AP que "Palmerola no se encuentra

en estado de alerta, únicamente sus medidas de seguridad han sido aumentadas en las últimas 30 horas".

Dijo que se tomó la decisión luego que ayer en la madrugada cuatro militares norteamericanos fueron tiroteados por tres desconocidos desde un vehículo en marcha.

El incidente ocurrió en San Pedro Sula, segunda

—Pasa a la página 48—